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Арбитражный суд Ростовской области не стал рассматривать иск регионального
отделения Всероссийского общества охраны памятников истории и культуры
(ВООПИиК) к комитету по охране объектов культурного наследия Ростовской области о
судьбе ростовского ипподрома. Дело решили передать в суд общей юрисдикции.
Информация об этом есть в картотеке суда.
Рассмотрение вопроса о судьбе ипподрома, которому в 2022 году должно исполнится
120 лет, длится еще с прошлого года. Тогда конники, которые держат лошадей на
территории ипподрома, заявили, что его собственник — ГК «Юг Руси» хочет отдать
территорию под застройку. В компании данную информацию опровергли и даже
разрешили провести скачки, пусть и без зрителей. 
Ростовское региональное отделение ВООПИиК обратилось в комитет по охране
памятников с требованием признать ипподром объектом культурного наследия. На
общественном совете в конце 2020 года было решено включить ипподром в список ОКН
как достопримечательное место. Однако комитет это делать отказался.
В августе 2021 года министр спорта Ростовской области Самвел Аракелян сообщил, что
в ближайшем будущем ипподром переедет на левый берег Дона. Там планируется
построить конно-спортивную школу, инвестором которой является «Газпром»
Осенью 2021г. глава администрации города Алексей Логвиненко в интервью заявил, что
территория ипподрома рассматривается под реновацию и застройку.
— Сегодня у нас есть два варианта. Первый — комплексная застройка левого берега
Дона по направлению к Батайску. Второй — реновация старых территорий. Таких как:
бывший аэропорт, действующий пока ипподром на проспекте Кировском, а также старый
жилой сектор с хрущевками, домами дореволюционной постройки и покосившимися
одноэтажными хатами. Работаем с тем, что есть, — рассказал Логвиненко.
Тогда в ВООПИиК решили оспорить решение комитета по охране памятников об отказе
в признании территории ипподрома объектом культурного наследия и обратились в
арбитражный суд. Но на днях получили отказ. В Арбитражном суде заявили, что иск не
касается предпринимательской деятельности, а потому не может рассматриваться в
этой инстанции. В итоге дело передали в суд общей юрисдикции. Рассматриваться оно
будет в Кировском районном суде Ростова.
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